

心がすっきり御前崎で夢拾い

令和4年 2月25日

- 日 時：令和4年2月15日（火）
- 場 所：マリンパーク海水浴場
- 参加者：約10名（渚の交番2名、夢拾いスタッフ2名、ボランティア約6名）

2月15日（火）は1月同様に御前崎市内を中心に清掃ボランティア活動を実施されている「心がすっきり御前崎で夢拾い」様の清掃活動に参加した。今回は海岸ではなく、マリンパーク内の公園付近を中心にゴミ拾いを実施。

当日は今にも雨が降りそうな曇天で、平日だったこともあり、参加者は少なめだった。まずは駐車場に集合して、あいさつを済ませ、本日の清掃場所を確認したのち、各自、ゴミ袋とトングを持って清掃を開始。草むらの中やベンチの下などにゴミが多く溜まっていたため、重点的に清掃を実施。

参加人数は少なかったがゴミはいたるところに散乱しており、回収用のゴミ袋はすぐにいっぱいになった。

清掃後は落ちていたゴミの大半がペットボトルやプラスチックの袋だったことを皆さんで共有。やはり海やビーチだけでなく、その周辺にもプラゴミが落ちており、これが海へ入って海洋ゴミになるのだということあらためて認識した。今後もこれらのゴミを減らしていくために「夢拾い」様など地域の方々と連携し、地域の環境美化に努めていきたい。

